



Le 17 novembre 2018 se tenait le 1er tour de la CNIF pétanque masculine.

Nos 2 équipes qualifiées se déplaçaient à Lattes.

Les conditions climatiques et environnementales (gilets jaunes) ont certainement découragé l'équipe 2 puisqu'elle a déclaré forfait.

L'équipe 1 a fièrement défendu les couleurs de l'atscaf de l'Aude et s'est brillamment qualifiée pour le tour suivant en remportant toutes les parties.

Un grand merci à Denis Peruch pour son organisation très chaleureuse et aux autres équipes pour leur convivialité.

En photo l'équipe et l'état des terrains sur lesquels nous avons joué l'après-midi.

Amicalement,

Rémi

